

c-gleis-plus ag

# Modellbahn-Fachhändler umgezogen

Fotos: Stefan Treier



André Bregenzer und Rolf Furrer im frisch eröffneten Fachgeschäft im LBG-Gewerbepark.



Rainer Lüssi präsentierte in Schenkon seine neuste Tauschplatine zum Umrüsten eines ICE.

Hell, grosszügig und freundlich präsentierte sich seit wenigen Wochen der neue Verkaufsraum von c-gleis-plus ag im luizerischen Schenkon. Es ist die Welt von André Bregenzer, der vor acht Jahren den Schritt vom Modelleisenbahner zum Modellbahn-Fachhändler wagte. Am 8. und

9. Oktober 2021 wurde mit zwei Tagen der offenen Tür das neu geschaffene Modellbahnparadies eingeweiht. Neben dem bekannten Modellbahnsortiment konnten die Besucherinnen und Besucher auch Informationen aus erster Hand von Vertretern von Märklin, HAG, Qdecoder, Lüssi und

LUX Modellbau erhalten. Mit im Gepäck hatte Eckard Lux an seiner einzigen Ausstellung in diesem Jahr den neuen Schieneneinigungswagen für die Spurweite H0m (Art.-Nr. 9715). Die Modelle seien jetzt in Produktion und sollen schon bald zur Auslieferung gelangen. HAG Modellbahnen GmbH führte sein eigens entwickeltes PolyNet vor. Schliesslich baute Guido Meissner von MMC Geesthacht in den zwei Tagen eine komplette Modelleisenbahn-Anlage mit patinierten Gebäuden und der entsprechenden Landschaft.

## Vom Soussol in die erste Etage

Seinen ersten Laden hatte André Bregenzer vor knapp einem Jahrzehnt im Keller seines Hauses eingerichtet. Schnell wuchs das Sortiment, und schon bald musste die sich im selben Raum befindende grosse Märklin-Anlage abgebrochen werden, da der Platz für das Verkaufsortiment gebraucht wurde. 2017 wurde es im Eigenheim aber doch zu eng, und so wurde ein Ladenlokal in Eich am Sempachersee bezogen. 2020 folgte bereits der nächste Ausbauschritt mit einer Wohnung als Schulungsraum über dem Ladenlokal in Eich. Doch schon wenig später wurde es wieder zu eng, sodass sich André Bregenzer zusammen mit seinem Mitarbeiter Rolf Furrer auf die Suche nach einem neuen Standort machte. Fündig wurden sie im ersten Stock des LBG-Gewerbe-parks Schenkon, nur wenige Hundert Meter von der Autobahnausfahrt Sursee entfernt. «Jetzt haben wir so richtig Platz!», freuten sich die beiden, während sie die Gäste an der Neueröffnung begrüssten.

## Service wird grossgeschrieben

Als begeisterter Modellbahner ist es für den Inhaber von c-gleis-plus ag besonders wichtig, auch nach dem Verkauf für seine Kunden da zu sein. Es gehe in erster Linie um das gemeinsame Hobby und nicht nur um den Umsatz. Und das merkt man, wenn man mit Rolf Furrer und André Bregenzer über Modelleisenbahnen spricht. Und Modelleisenbahnen finden sich an der Grenzstrasse 3B einige. Das Sortiment umfasst nicht nur Märklin-Produkte, sondern ein breites Angebot von Z bis G, von BEMO über Roco bis LS Models, von Noch über Kibri bis Faller. Im eigens geschaffenen Seminarraum werden auch Schulungen durchgeführt. Ein erster digitaler Infotag konnte bereits vor der Eröffnung angeboten werden und stiess auf grosses Interesse.

Stefan Treier